



恵寿苑通信

発行 2024年 新春号
介護老人保健施設 恵寿苑

年頭のご挨拶

恵寿苑管理者・医師 武田文徳

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
皆様におかれましては、新型コロナウイルスの影響が2類から5類移行に伴い移動制限が撤廃されて、久しぶりに健やかな新年を迎えることとお喜び申し上げます。
さて、昨年4月より私、武田文徳が介護老人保健施設恵寿苑の管理者をしております。
13年内科医として勤めた大田市立病院を昨年3月に定年退職し、以降、恵寿苑に勤務しております。

さて、「介護離れ」「介護崩壊」「低賃金重労働」「老々介護」などの介護に関する言葉が氾濫しています。それだけ時代が介護を要請しており、超高齢化社会において重要なポジションを占めていると予想されます。

26年後の2050年に焦点をあて老健施設がどのような役割をしているか。
現在の移乗・移動・入浴などの介助支援は「AIや介護ロボットが活躍する世界」に変わっており、高齢者だけではなく障がい者・子供・生活貧窮者を包括的に支援する機能を備えていくべきと考えます。

医療を含め、在宅復帰・在宅支援を使命とする老健施設は、医療・福祉の専門多職種が有機的、多角的に共同する機能を備えているからです。

よって、「人生100年時代」を支えるため、機械(ロボット)ではなく、人間が人間にしかできない高品質なサービスを提供することが重要な命題になってくると考えます。
今後とも、さらにスタッフ一同懸命に精進し、健全な経営を心掛けてゆく所存です。
本年も介護老人保健施設 恵寿苑を何卒よろしくお願い申し上げます。

【 行事予定 】

1月

10(水) 手芸
12(金) 書道
24(水) 手芸

2月

7(水) 手芸
9(金) 書道
21(水) 手芸

※上記の予定は都合により変更になる場合があります。



ご面会者の皆様へお願い！！

感染症の流行る季節です。風邪をひいている、体調がすぐれないなどの症状ある方はご面会を控えていただきますようお願いいたします。
面会は、予約制となっております。短時間の面会とはなりますが、どうぞよろしくお願い致します。



《感染予防》

感染症の予防には、感染源や感染経路を遮断する事が重要です。その為には、手洗い・咳エチケット・適切な換気・湿度の管理などの対策を行いましょう。
また、免疫力を高める事も必要で、こまめな水分補給・十分な休養や睡眠など、生活習慣にも気を付けて、丈夫な体づくりを心がけましょう。

